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À vous, lecteur, je dédie ce livret. Je vous 
remercie de m’avoir permis de partager 
avec vous qui est Jésus-Christ. 
 
Je n’ai reçu aucune instruction formelle 
sur la Bible, et je ne suis pas non plus 
très sûr de ma position à l’égard de 
nombreuses questions théologiques. Je 
suis, cependant, un disciple de Jésus, et 
j’aime les Écritures. Permettez-moi de 
partager quelques réflexions... 
  
  



 

  

Introduction : 
 
Si vous posez cette question – « Qui 
est Jésus ? » – vous êtes vraiment à 
un croisement merveilleux ! 
  
Vous êtes peut-être en colère contre Dieu 
ou ne croyez pas en lui en ce moment.  
Ou peut-être que vous croyez en Dieu, 
mais que vous êtes blessés. Peut-être 
êtes-vous musulman, hindou, bouddhiste 
ou d'une autre religion. Ou alors, vous 
êtes dans un autre état d'esprit encore, 
que vous n'arrivez pas à définir ... Peu 
importe, cher voisin, où vous en êtes, le 
Dieu de la Bible, du premier au dernier 
livre, vous souhaite la bienvenue, il vous 
implore même de demander : « Qui est 
Jésus ? » 
 

 
Il se peut aussi que vous ayez un tas 
questions auxquelles que je ne peux ni 
répondre ni aborder. En fait, dans ce bref 
livret, je ne viens à vous qu’en tant que  
« croyant » en Jésus, pour tout 
simplement partager quelques pensées 
avec vous. Mes sources sont ma foi, la 
Bible et l’Esprit de Dieu. 



 

 

 
Je crois que la Bible – la compilation de 
66 « livres » ou écrits – est la parole 
inspirée de Dieu. Comme toute bonne ou 
« vraie » chose, la Bible peut être mal 
comprise, mal utilisée et mise en doute. 
Cependant, malgré les défauts de 
l’homme dans son utilisation de la Bible, 
elle demeure la source digne de 
confiance de Dieu pour toute personne 
cherchant la vérité d’un cœur honnête. 
Elle était écrite par des hommes « sans 
instruction », de sorte à ce qu’elle soit 
facile à lire. Dieu ne s’est pas caché de 
nous dans la Bible ; il s’est révélé à  
nous ! 
 
Maintenant, laissez-moi commencer et 
vous soumettre mes réflexions sur cette 
question absolument importante :  
« Qui est Jésus ? » 
  
  

  



 

  

Qui est Jésus ? 
  
La Bible nous enseigne que Jésus – qui 
signifie « l’Éternel [est] sauveur » – est 
Dieu sous forme d’homme. Dieu a quitté 
le ciel afin de devenir un homme, pour 
que nous puissions connaître Dieu  
« personnellement », et nous connecter 
complètement avec Dieu. 
 
Jésus est Dieu « dans la chair ». Il est 
venu pardonner notre péché, et nous 
donner la vie éternelle. Voilà « qui » est 
Jésus, et « pourquoi » il est venu. 
  
Révélation : 
  
La Bible elle-même nous dit qu’elle 
contient une vérité insondable, impossible 
à comprendre. Nous ne pouvons tout 
simplement pas « saisir » cette vérité – 
que Dieu a pris une forme humaine afin 
de nous sauver. Nous ne pouvons pas  
« piger » cela ! C’est trop grand pour 
nous ! Oui, la Bible nous dit que cette 
vérité – une vérité tellement merveilleuse 
– n’a pas été faite pour entrer dans nos 
pensées ! 
  



 

 

On nous dit que cette vérité de Dieu – 
Jésus-Christ – est « Esprit et Vérité », et 
ne nous vient pas par une  
« compréhension » de notre cerveau, 
mais par une « révélation » à nos esprits, 
à nos cœurs. 
  
Si vous – comme moi et beaucoup 
d’autres – essayez de « comprendre » 
Dieu, ou de l’intégrer dans votre cerveau, 
il peut être très difficile de laisser nos 
esprits et nos cœurs prendre la place du 
conducteur. Mais vous savez, mon 
ami(e), que tout ce qui vous est précieux 
en ce moment dans la vie – amis, famille, 
joie, amour, paix, pardon, miséricorde – 
ces choses ne sont pas des « vérités » 
du cerveau, mais du cœur et de l’esprit. 
En fait, dans de nombreux cas, nous 
avons laissé nos cerveaux, notre 
compréhension, blesser ou endommager 
une « vérité de cœur », ou une relation. 
Avez-vous déjà laissé votre « tête » 
rejeter votre cœur, et ensuite le 
regretter ? Si Dieu « s’insérait » dans 
mon petit cerveau ou ma  
« compréhension » imprévisible, il serait 
certes, un très petit Dieu ! 



 

  

On nous dit à travers la Bible : « Dieu est 
Esprit, et il faut que ceux qui l’adorent, 
l’adorent en esprit et en vérité. » Jésus 
lui-même a dit concernant ses paroles et 
révélation : « Les paroles que je vous ai 
dites sont esprit et vie. » 
 
Avez-vous senti la vérité de Jésus 
comme un défi pour votre cerveau, 
mais qui frappe à la porte de votre 
cœur ? 
  
  



 

 

Message du Christ : 
 
Il est intéressant de voir comment Jésus 
a fait appel aux gens pour leur  
« croyance ». Il n’est pas venu offrir de 
l’argent ou des richesses. Il n’est même 
pas venu tentant de répondre aux 
questions théologiques. Il a dit des 
choses comme : « Si quelqu’un a soif, 
qu’il vienne à moi et boive. Celui qui croit 
en moi, des fleuves d’eau vive couleront 
de son sein ». Jésus nous a demandé si 
nous avions soif, et il a promis « l’eau 
vive ». Cela ne « correspond » pas à 
l’économie de notre vie quotidienne ; cela 
ne correspond pas à notre 
compréhension. Et pourtant, ça tombe au 
fond de notre âme et semble répondre à 
notre besoin de quelque chose de plus. 
  
Cette question de Jésus – « Avez-vous 
soif ? » – résonne-t-elle avec votre 
âme ? 
  
Ou, par exemple, Jésus s’est tourné vers 
la foule et a demandé : « Quelqu’un est-il 
fatigué ? » Puis, il a promis un « repos » 
d’un autre genre. 
 



 

  

Jésus a fait des miracles, mais il avait un 
but très particulier pour ses miracles. Une 
fois, Jésus a dit à une très grande foule 
que la raison pour laquelle il a fait des 
miracles était pour que nous puissions 
tous comprendre qu’il a le pouvoir de 
pardonner les péchés. Il n’a pas fait de 
miracles simplement pour améliorer la vie 
de certaines personnes, pour un court 
instant. Il a fait des miracles pour que 
nous voyions sa capacité à pardonner 
notre péché, et « écrire nos noms dans 
les cieux ». 
  
Alors, quel était son message ? 
Comment puis-je avoir cette « vie », ce 
« repos », ces « eaux vives » dans 
mon âme ? 
 
C’est là où le message de Jésus prend 
vie – littéralement, et personnellement ... 
  
Jésus a dit : « Je suis la porte. Si 
quelqu'un entre par moi, il sera sauvé ». 
Jésus n’enseignait pas sur Dieu ; Jésus 
nous a invités à lui-même afin de 
connaître Dieu. La chose la plus profonde 
que vous avez dans votre vie en ce 
moment est « quelqu’un » ; Ça n’est ni 



 

 

quelque chose, ni un concept. Pensez-y 
une minute. Qu’elle est la chose la plus 
précieuse, pour vous, à la fin de la 
journée ? Je vous garantis que c’est une 
personne. Dieu est pareil. La vérité la 
plus profonde de Dieu pour vous - est 
Lui-même. Son but pour devenir homme 
était pour que toi et moi puissions 
réellement le voir, le toucher et le 
connaître. En fait, l’un des noms que 
Jésus a reçus était « Emmanuel », 
signifiant : « Dieu avec nous ». Jésus – 
Dieu en tant qu’homme – est venu pour 
qu’il puisse être avec nous, maintenant et 
pour toujours. 
  
Voulez-vous personnellement 
connaître Dieu ? 
  
  
  



 

  

Croyance : 
 
Jésus nous défie de « croire » en lui. Ceci 
était son invitation quand il marchait avec 
nous, et ils pouvaient le « voir ». S’ils 
pouvaient le « voir », pourquoi mettons-
nous l’accent sur la « croyance » en lui ? 
Deux choses me viennent à cœur à 
l’égard de cette question de « foi » : 
  
1. Un vrai ami croit en vous ! 
  
Avez-vous déjà eu un soi-disant « ami » 
qui n’est pas pour vous ? Cette personne 
vous voit, vous connaît, et même vous 
reconnaît chaque fois que vous êtes 
ensemble ; cette personne possède une 
« relation » avec vous, mais ne « croit » 
pas en vous. Leur cœur est partiellement 
divisé quant à vous. Cette expérience 
dans une relation vous dit quelque 
chose ? 
  
Jésus est venu – Dieu en chair et en os – 
pour être « avec nous ». Son nom même, 
Emmanuel, signifie « Dieu avec nous ».1 

 
1

 Matthieu 1:23 



 

 

Jésus ne veut pas seulement que vous le 
« reconnaissiez » ; il est venu afin d’avoir 
une relation d’amour et de « confiance » 
avec vous. La confiance mutuelle est 
l’élément vital d’une véritable amitié. 
 
Jésus a dit : « Je vous ai appelés ami ». 
Jésus a également dit qu’il n’y a pas de 
plus grande façon pour un ami d’exprimer 
son amour, que de sacrifier sa vie pour 
celui-ci. 
  
2. Voir n’est pas croire ! 
 
Quand Jésus était sur la terre, beaucoup 
de personnes ont vu son pouvoir, mais 
n’ont pas cru en lui. Peut-être, comme 
moi, vous vous dites parfois : « Si 
seulement je pouvais vraiment « voir » 
Jésus ... Voici la vérité ; Plusieurs - la 
plupart - qui le voyaient dans la chair et 
témoignaient de ses pouvoirs miraculeux, 
n’ont pas cru en lui. Plusieurs fois 
d’ailleurs, quand il a fait des miracles, les 
gens se sont mis contre lui. En fin de 
compte, tous ceux qui l’ont « vu » - ceux 
qui l’ont entendu, marché avec lui, 
apprécié ses enseignements et miracles 
– ont soit conspiré contre lui, soit l’ont 



 

  

abandonné. Il a été tué dans la lumière 
du matin au milieu de tous ceux qui 
l’avaient « vu ». 
  
Jésus nous appelle donc à « croire », à la 
« foi », et non à la « vue ». Quand 
l’homme l’a vu, il l’a tué. Nous ne 
pouvons pas nous faire confiance pour 
suivre – et être fidèles – à ce que voient 
nos yeux. Nous serons peut-être loyaux 
pendant un certain temps, tout comme 
les disciples, mais à un moment donné, 
nos yeux, nos cerveaux, nos cœurs nous 
décevront et nous ne suivrons pas 
jusqu’au bout. Nous pourrons même nous 
retourner contre ce que nous avons vu et 
aimé auparavant. 
  
Jésus a dit à Thomas, son disciple, 
  
« Heureux ceux qui n'ont pas vu, et qui 
ont cru ! ». 
  
Ici, sur terre, Jésus veut que nous  
« voyions » avec les yeux de nos cœurs, 
et croyions - c’est-à-dire que nous 
recevions, suivions, obéissions, adorions. 
Jésus veut une réelle relation avec vous, 
une amitié ! Un jour, nous passerons de 



 

 

vie à gloire, où nos yeux seront purs et 
nos cœurs stables, et nous le verrons  
« face à face ». Mais pour l’instant, 
l’appel est à la foi. 
 
Avez-vous l’impression de « voir » 
Jésus avec les yeux de votre cœur ? 
  
  



 

  

Trésor : 
 
Pourquoi Jésus est-il difficile à « voir » 
et à croire ? Pourquoi le monde entier 
n’entend-il pas parler de Jésus et  
croit ? 
 
Quand je lis les Écritures, je suis étonné 
de voir comment Dieu fonctionne. Depuis 
le début des temps, malgré le fait que 
Dieu aime chaque personne de la même 
manière, certains « connaissaient » Dieu, 
et d’autres l’inverse. Ceci est – et sera – 
impossible pour nous à comprendre, à 
saisir, à expliquer. 
  
C’était exactement la même chose quand 
Jésus marchait sur terre, prêchait et 
faisait des miracles. Quelques-uns se 
sont prosterné à ses pieds en disant :  
« Tu es le Seigneur ! » D’autres le 
méprisaient, le dédaignaient et 
contestaient son autorité. Comment est-
ce possible ? Comment un homme peut-il 
regarder Christ et voir Dieu, alors qu’un 
autre regarde Christ et ne voit qu’un 
homme ? Je ne peux pas expliquer cela ! 
  



 

 

Mais, ce que j’ai vu tout au long de la vie 
et de l’enseignement de Jésus, c’est qu’il 
s’est révélé d’une manière profonde et 
douce. Si profondément, et si doucement 
! Quand une personne a véritablement  
« vu » Jésus pour qui il était – « Dieu 
avec nous » – la révélation a abordé le 
cœur de cette personne, et l’a changé à 
jamais. Mais vue que cette révélation est 
si profonde, pure et silencieuse, elle nous 
passe parfois devant sans que nous la 
reconnaissions. Nous sommes distraits 
par tant de bruit et de désir dans nos 
vies, que les choses profondes de Dieu 
coulent juste devant nous. 
  
Jésus a utilisé une parabole très courte 
pour illustrer cette vérité. Il a dit : « Le 
royaume des cieux est encore semblable 
à un trésor caché dans un champ. 
L'homme qui l'a trouvé le cache ; et, dans 
sa joie, il va vendre tout ce qu'il a, et 
achète ce champ ». 
 
Pensez-vous que Jésus soit un trésor 
que vous commencez à voir, mais que 
beaucoup de gens autour de vous ne 
voient pas ? 
  



 

  

Sang : 
 
L’histoire de Jésus est incroyable ! On 
nous dit qu’en tant que Dieu, il est venu 
nous libérer de notre péché, de nos  
« taches ». La totalité de nos péchés 
laisse généralement une trace de sang. 
Le sang, la source même de vie, coule là 
où il y a la violence, l’abus, le malheur, la 
mort. Nous l’avons partout sur les mains, 
que ce soit directement ou indirectement. 
Nous vivons dans un monde construit sur 
l’esclavage et les abus, et nous avons 
tous soit fait couler du sang, ou 
consommé les biens volés qui a 
provoqué le sang d’autrui. C’est une 
vérité crue et inconfortable – mais 
l’effusion de sang est au cœur des 
ténèbres de notre monde et de notre 
séparation de Dieu. 
  
Du coup, Jésus vient et il veut nous 
libérer de ce péché et de cette obscurité. 
Il veut nous libérer du tort que nous 
avons subi, et du mal que nous avons 
fait. Il veut guérir et restaurer chaque 
âme, chaque cœur, et même la terre sur 
laquelle nous vivons. On nous dit que 
Jésus a ouvert la voie à cette  



 

 

« rédemption » et à ce « pardon » de 
manière incroyable et spirituelle : Jésus a 
pris notre péché dans sa propre 
personne et dans son corps, puis il est 
mort avec. Un verset de la Bible le dit 
ainsi :  
 
« Il l’a fait devenir péché pour nous ».2 
  
Jésus a pris ma culpabilité et ma honte 
sur lui-même, puis il est mort avec. Étant 
mort avec mon péché, Jésus était 
ressuscité de la mort, mais mon péché 
n’est pas revenu avec lui. Il a laissé le 
péché dans le tombeau, pour ainsi dire. 
Jésus a pris mon péché, est mort avec, et 
n’est revenu qu’avec le pardon et une 
nouvelle vie pour moi. Un verset puissant 
de la Bible le décrit ainsi : le sang de 
Jésus « parle mieux » que le sang de 
notre péché. 
 
Pour cette raison, quand nous croyons en 
Jésus et acceptons son pardon, nous 
sommes reconnaissants pour le sang de 
son sacrifice, pour le « sang de Jésus ». 

 
2

 2 Corinthiens 5:21 



 

  

 
Voulez-vous être « lavé » par son sang ? 
  



 

 

Esprit : 
 
Jésus est vivant ! Il est physique, et il est 
au ciel. Un jour, vous pourrez le 
rencontrer « face à face ». 
  
Mais quand Jésus disait à ses disciples 
qu’il allait bientôt quitter la terre pour 
rentrer au ciel, il leur a dit qu’ils devraient 
se réjouir de cela – ne pas être triste – 
parce que ceci signifiait que le Saint 
Esprit viendrait à eux, serait « en » eux. 
  
Quand Jésus était sur terre, il était 
présent dans la forme d’un homme. Si 
Jésus était dans un certain village, cela 
signifiait qu’il n’était pas dans un autre. Si 
Jésus mettait sa main de paix sur un 
homme, cela signifiait qu’il ne mettait pas 
sa main de paix sur un autre. Il était sous 
la forme d’un homme, et s’est donc limité 
à l’espace et au temps comme nous. 
 
Quand Jésus est monté au ciel, l’Esprit 
même de Jésus, le Saint Esprit, était 
désormais versé sur toute la terre. Cela 
signifiait que la personne et la paix de 
Jésus pourraient être dans chaque 
village, et sur le cœur et la maison de 



 

  

toute personne, simultanément. Cela 
signifiait aussi que Jésus pouvait en 
réalité demeurer en nous, pas seulement 
marcher à côté de nous. 
  
Maintenant que Jésus a accompli sa 
mission sur terre – mourir et se relever, 
pour nous donner le pardon et la vie 
éternelle – il vit physiquement au ciel. 
Maintenant, nous nous connectons avec 
lui à travers le Saint Esprit. 
 
Quand nous croyons en Jésus, il vient à 
nous par son Esprit Saint, et demeure 
dans notre cœur, notre âme, notre esprit - 
« Dieu avec nous ». 
  
Voulez-vous croire en Jésus, et 
accueillir son Saint Esprit dans votre 
cœur et vie ? 
  
  
  



 

 

Invitation : 
  
Jésus a dit : « Je suis la porte. Si 
quelqu'un entre par moi, il sera sauvé ». 
(Jean 10 :9) 
  
Voulez-vous inviter Jésus dans votre 
cœur et vie maintenant ? 
 
Ceci est une décision spirituelle, et en 
donnant votre vie à Jésus, vous aurez le 
pardon de vos péchés, et la vie éternelle. 
Dès que vous connaissez Jésus, vous 
êtes sur une nouvelle voie qui est  
« croissante » jusqu’au milieu du jour. 
(Proverbes 4 :18) 
  
Voici comment vous pouvez maintenant 
traverser le pont qui va de la mort à la 
vie, et connaître Jésus-Christ. Il y a deux 
actions clés à faire. Je les ai mises ci-
dessous, et puis j’ai écrit une prière que 
vous pouvez lire et « prier » sincèrement 
de votre cœur : 
  
1. Repentir du péché : 
 
Vous devrez vous repentir de votre 
péché. Oui, c’est un pas difficile, mais 



 

  

que Jésus nous demande de faire. Vous 
devez décider dès maintenant qu’avec 
l’aide de Dieu, vous vous détournerez du 
péché dans votre vie – l’amour de 
l’argent, la convoitise, la cupidité, la 
malhonnêteté, l’addiction, l’adultère, la 
pornographie, ainsi de suite. 
  
La repentance du péché est une  
« décision du cœur », qui devrait se 
manifester au fur et à mesure dans votre 
vie et votre maison. Il peut y avoir des 
choses que vous devez retrancher, 
communiquer, arrêter, céder... Si vous 
décidez maintenant de vous repentir et 
de vous retourner (ce que signifie la 
‘repentance’), vous allez dans la bonne 
direction pour l’étape suivante. 
  
2. Foi en Jésus-Christ : 
 
Nous avons discuté ci-dessus de 
l’importance et de la « vérité » de la 
croyance et de la foi dans n’importe 
quelle vraie relation. Jésus nous appelle 
à « croire » en lui. Jésus nous appelle à 
prendre ce pas de foi, et à déclarer à 
haute voix une déclaration de foi en lui. 
J’ai écrit une prière ci-dessous pour que 



 

 

vous puissiez vous l’approprier.  La prière 
doit émaner de votre cœur, doit être 
sincère. Si vous vous repentez de votre 
péché et mettez votre foi en Jésus-Christ, 
il mettra immédiatement son Saint Esprit 
dans votre cœur, pardonnera votre péché 
et écrira votre nom au ciel ! 
  
Prière : 
 
Cher Seigneur Jésus, je te remercie de 
m’aimer. Je te remercie d’être mort 
pour mon péché. Je te remercie de 
m’avoir offert le pardon et la vie 
éternelle. 
  
Aujourd’hui, je me repens de mon 
péché, et je mets ma foi et ma 
confiance en toi. Je te demande de 
pardonner mon péché et de verser ton 
Saint-Esprit en moi. 
  
Merci, Seigneur, de m’avoir pardonné. 
Merci, Seigneur Jésus, de m’avoir 
sauvé. Aide-moi maintenant à être 
fidèle, et à te suivre tous les jours de 
ma vie, jusqu’à ce que je te voie face à 
face. Au nom de Jésus, je prie, amen ! 
  



 

  

Nouvelle vie : 
 
Si vous avez fait ce pas de foi en Jésus, 
vous êtes sauvé ! Vous êtes pardonné(e) ! 
Vous êtes une « nouvelle création ». Ceci 
est la vérité de Dieu. Ceci est le message 
de Jésus. 

  
En tant que nouveau-né « croyant », il est 
vraiment important que vous commenciez 
à lire la Bible chaque jour, et à passer 
quelques minutes dans la prière avec 
Jésus. Il est également très important que 
vous rejoigniez une bonne Église 
chrétienne, afin que vous puissiez grandir 
dans votre foi et dans le soutien d’autres 
croyants. 
  
Si vous n’avez pas de Bible, je vous 
suggère d’en trouver une. Recherchez en 
ligne ou en librairie pour la Bible du 
Semeur, Parole de Vie ou Louis Segond. 
 
Ce que je fais, c’est lire un chapitre par 
jour. Peut-être commencer par le livre de 
LUC et puis, continuer à lire ... 
  



 

 

Trouvez une bonne église digne de 
confiance. Priez et demandez au 
Seigneur Jésus de vous mener dans 
cette décision. Demandez une 
recommandation d’église à chrétien que 
vous connaissez et en qui vous avez 
confiance. Assurez-vous qu’aller à l’église 
une fois par semaine est une priorité, un 
« sacrifice » pour le Seigneur. Peut-être il 
faudrait changer certaines activités dans 
votre calendrier, et même dans vos 
finances, pour y arriver. Le Seigneur vous 
honorera pour cela ! 
  
J’aimerais bien avoir de vos nouvelles ! Si 
vous avez fait ce pas de foi, à travers 
mon site web sur la page suivante, 
envoyez-moi un e-mail et faites-le moi 
savoir. Je me réjouirai avec vous, et 
prierai pour vous ! 
  
Sois béni(e), mon frère, ma sœur ! 
Jusqu’à ce que nous nous rencontrions 
en personne – lors d’une réunion de 
famille ! – Que Dieu te bénisse, te 
protège et te prospère au nom de Jésus ! 
  
  



 

  

« Que l'Éternel te bénisse, 
et qu'il te garde! 
Que l'Éternel fasse luire sa face sur 
toi, et qu'il t'accorde sa grâce! 
Que l'Éternel tourne sa face vers toi, 
et qu'il te donne la paix! » 
(Nombres 6 :24-26) 
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Écritures Référencées : 
 
Dieu nous implorant de venir à lui :  
2 Corinthiens 5 :20 
Ne connaissant que le Christ, ses 
Écritures, son Esprit :  
1 Corinthiens 2 :2-3  
Inspiration et mauvaise manipulation 
de la Bible : Hébreux 4 :12/Jérémie 29 
:13 (voir aussi Matthieu 4 :1-11 et 2 
Corinthiens 4:2)  
Auteurs non scolarisés de l’Écriture : 
Actes 4:13 
  
‘Jésus’ signifie : « Le Seigneur sauve » : 

Matthieu 1 :21 
Jésus comme Dieu sous la forme de 
l’homme : 
Ésaïe 7 :14/Matthieu 1 :23 ; Ésaïe 9:6 ; 
Jean 1:1-5,9,14 ; Jean 8:58/Exode 3:14 ; 
Jean 10:30 ; Jean 14:9; Jean 
9:38/Matthieu 14:33/Exode 20 :5 ; Jean 
5:46 ; Colossiens 1 :15-20 ; Hébreux 1 :3 
; Philippiens 2 :6-11 ; Zacharie 14 
:9/Actes 4:12 ; Apocalypse 1:13-18 
  
Le but de Jésus est de pardonner le 
péché et de donner la vie éternelle :  
Luc 5 :24 ; Jean 11 :25-26 ; Jean 4 :13-14 



 

  

  
Révélation, impossible à comprendre ! 
Jean 6 :37, 65 ; Matthieu 16 :16-18 ; 
Romains 11 :33-36 ; Ésaïe 55 :8-9 ; 
Psaume 36 :9 ; 2 Corinthiens 4 :6 ; John 
4 :24 & John 6 :63 
  
Croyance en Christ :  
Jean 7 :37-38 ; Jean 11 :25-26 ; Jean 9 
:35 ; Matthieu 11 :28-30 ; Luc 5 :24 ; Luc 
10 :20 ; Jean 10 :9 ; Jean 5 :39-40 ; Jean 
15 :13-15 
  
Voir n’est pas croire :  
Jean 11 :45,53 ; Matthieu 26 :56 ; Marc 
15 :25 (9 heures du matin) ; Jean 20 :29 ; 
2 Corinthiens 4 :6 ; 2 Corinthiens 5 :7 ; 1 
Jean 3 :2 ; 1 Corinthiens 13 :12 
  
Dieu aime tous également ! :  
2 Pierre 3 :9 ; 1 Timothée 2 :4 ; Matthieu 
18 :14 ; Jean 3 :16 
  
Adoration du Christ et rejet du Christ : 
Jean 9 :38 ; Matthieu 14 :33 ;  
Jean 10 :20 ; 2 Corinthiens 5 :16 
  



 

 

Révélation profonde et tranquille : 
Matthieu 16 :20 ; Marc 1 :24, 34, 44 ; 
Marc 4 :11 ; Ésaïe 6 :9 ; 2 Corinthiens 5 
:16 ; Psaume 42 :7 ; Matthieu 13 :44 
  
Sang et liberté dans le Christ :  
Ésaïe 1 :18 ; Psaume 25 :15 ; 2 
Corinthiens 5 :17 ; Galates 2 :20 ; Luc 4 
:18/Ésaïe 61 :1 ; Ésaïe 42 :3 ; 2 
Chroniques 7 :14 ; 2 Corinthiens 5 :21 ; 
Hébreux 9 :22 ; Hébreux 12 :24 
  
Esprit : Jean 14 :1-4 ; Apocalypse 1 :13-
18 ; 1 Corinthiens 13 :12 ; Jean 14 :17, 
26, 28 
  
Invitation & nouvelle vie : Éphésiens 1 
:13-14 ; Colossiens 1 :27 ; Proverbes 4 
:18 ; Jean 5 :24 ; Marc 1 :15 ; Matthieu 3 
:8 ; Actes 3 :19 ; Romains 10 :9 ; Luc 10 
:20 ; 2 Corinthiens 5 :17 ; Hébreux 10 :25 
; Psaume 1 ; Josué 1 :9 ; Hébreux 4 :12/2 
Timothée 3 :16 


